

Auszug aus Pressestimmen:

Kronenzeitung, 04. Juli 2012

Die Initiative „zusammenlebegestalten“ des Integrationsressorts des Landes Steiermark zeigt es eindrucksvoll: Viele Steirer sind sehr engagiert und bringen kreative Ideen für ein harmonisches Miteinander ein. Ein schönes Beispiel dafür ist der Kindergarten Heiligenkreuz a. W. mit seiner Leiterin Rosemarie Geiger-ESSERT gelungen – ein „Kindergartenprojekt für alle Altersgruppen“.

Zwei und Mehr - Das steirische Familienmagazin:

83 Kinder zwischen zwei und sechs Jahren konservierten auf diesem Weg kreativ die Vergangenheit, übersetzten sie in die Gegenwart, drückten dieser ihren eigenen Stempel auf und gaben Erinnerungen eine Zukunft. „Durch die Stühle ist ein Dialog mit Eltern und Großeltern, teilweise sogar Urgroßeltern entstanden. Die Kinder haben mit ihrer Familie am Dachboden nach Erinnerungen gekramt und plötzlich fanden Menschen den Weg in unseren Kindergarten, die diesen unter anderen Umständen nie gegangen werden.“ Längst vergessene Erinnerungen wurden wieder wertvoll.

Kronenzeitung, 18. November 2012

Lustig auch die Idee des Kindergartens Heiligenkreuz am Waasen: Die Kleinen verzierten Sessel aus dem 2011 abgerissenen Pfarrsaal und spürten deren Geschichte nach - **Sonderpreis!**

Katholische Presseagentur Österreich, 18. November 2012

Der Sonderpreis der Jungen Kirche, ebenfalls mit 1000 Euro dotiert, ging an den Kindergarten Heiligenkreuz am Waasen. Kinder retteten spontan die Stühle des abzureißenden Pfarrheimes und bauten in einem Kunstprojekt die alten Stühle zu individuell gefertigten neuen“ Sitzinstallationen“ um.

Kleine Zeitung, 25. November 2012

„Kinder liehen alten Stühlen ihre Stimme“. Der Pfarrkindergarten Heiligenkreuz am Waasen hat ausrangierte Sessel kreativ restauriert und ihre Geschichte recherchiert. Dafür gab es nun den Umweltpreis der Diözese. Beeindrucken konnten die Kleinen nicht nur die Bevölkerung von Heiligenkreuz sondern auch die Jury des Umweltpreises der Diözes Graz-Seckau.